

Chers pourprettes et pourprets,

J'ai déjà eu l'occasion de vous remercier pour votre remarquable investissement à tous pour l'organisation de notre premier festival international de gospel à Embrun.

Cette implication totale a été le premier facteur de réussite de cette entreprise, ô combien périlleuse pourtant au départ.

Nous avons tous eu des retours très positifs et ce n'est pas le style un peu trop moderne de nos amis les "Barcelona gospel messengers", peu apprécié par une petite partie du public de la cathédrale, qui viendra ternir cette réussite. Nous, nous avons adoré.

Agnès et moi nous en sommes entretenus avec le curé en charge de la paroisse et la mairie d'Embrun. Les explications ont été données des deux côtés. Nous prenons donc acte que l'autorité religieuse locale souhaite des spectacles plus recueillis en ses lieux saints.

Ceux qui me connaissent le mieux noteront et souligneront que je m'abstiens de tout commentaire personnel...!

J'ai eu de nombreux échanges avant, pendant et après le festival avec les différentes autorités politiques (mairie, communauté de communes, département, sénatrice). Toutes m'ont expressément demandé de reconduire ce festival en 2016 tant le sérieux et l'implication de notre groupe les a éblouies. Et toutes m'ont assuré de leur soutien si nous repartions.

Il s'agit d'un engagement très lourd, j'en suis conscient. Engagement d'autant plus lourd qu'il est suivi, deux mois et demi après, par notre traditionnelle fête du gospel.

Pour 2016, il fallait faire vite car pour certains organismes, publics et privés, les dossiers de demande de subvention doivent être déposés à l'automne.

En concertation avec le directeur de la prospective, nous avons donc décidé de laisser au conseil d'administration la responsabilité de décider pour l'année 2016, puis de laisser le soin à l'assemblée générale (**dimanche 15 novembre à 9 h 30**) de se prononcer sur la pérennisation et la périodicité de ce festival ainsi que sur l'articulation avec la fête du gospel, ou autre formule.

Sur ces bases, le conseil d'administration s'est réuni mercredi 26 août. A une très large majorité (6 voix pour et 1 abstention), il a décidé de reconduire le festival en 2016.

Il se déroulera les **dimanche 17, lundi 18 et mardi 19 juillet**.

Je tenais à vous en informer très rapidement.

Rassurez-vous je ne fais pas de doodle tout de suite pour savoir qui sera présent.

Je viens de porter également cette information par sms à la connaissance de Chantal Eyméoud, maire d'Embrun et présidente de la comcom.

Voici sa réaction: "Très bonne nouvelle. On est dans les starting blocs. Bien à toi. Chantal."

Et celle de Jehanne Marrou, adjointe à la culture: "Merci de nous avoir transmis sans attendre cette bonne nouvelle. Je suis prête à rejoindre votre équipe pour vous aider à reconduire ce très bel évènement culturel sur l'Embrunais. Bien cordialement. Jehanne."

Voilà, chers amis de Pourpre Noire, un nouveau et beau défi qui nous attend !

Je vous remercie de la confiance que vous manifestez à l'équipe dirigeante et de tous les efforts que vous déployez pour la réussite de nos délires.

A ce soir pour certains, au 5 septembre pour d'autres et au dimanche 20 septembre pour tout le monde.

Bises et amitiés.

Le 28 août 2015

THE

Président